

# 銅相場トレンド予測はベア、ブル拮抗

為替は円安へ横バイの予測 第64回COMC声明

## 【第64回COMC声明】

### 【概況】

三月前半は、トランプ大統領による減税が米景気や企業業績を押し上げるとの期待が強まつたことからドル高が進んだことや、一月の中国の自動車販売台数は前年比〇・二%増の二五二万台で

昨年二月以来の低水準だったことなどのマイナス材料もあったが、チリのエスコンティダ銅鉱山でストライキが長期化している事、米フリーポート社が銅精鉱の禁輸となっているインドネシアで、二月半ばまでに新たな輸出の認証を受けられなければならない問題で政府との交渉が長引いている事を好感しLME銅相場はUP。二月十五日時点で六、一四五(七ツル)と月初価格より二八八ドルUPの前半締めとなった。

後半は、チリ・エスコンティダ銅山で二十日に政府の仲介を通じて会社側(BHPビリトン)と労働組合が協議を行つたものの別れに終わつたこと、大幅減産となつてゐるインドネシアのグラスベルグ銅山を運営する米フリーポート社は銅精鉱の輸出が止められていることと政府に対し国際仲裁や損害賠償を求めれる可能性を示唆していることなどのプラス材料もあつたが、中国高官が不動産税の導入を示唆した事、政府発表の二月の中国製造業PMIは五一・六に上昇、予想の五一・一を上回る。非製造業PMIは五四・二に低下したこと、嫌気しDOWN。三月一日現在で、後半スタート価格から五ドルDOWNの六、〇四〇ドル。銅建値七二万円のスタート。

【所感】  
今後の動向であるが、今回のCOMCにおいては、  
A 世界二大銅鉱山のストの終結時期及び  
B 中国 全人代の動向

◇東工取(八日前引、限月四月)  
金銀 白金 三、五三・八〇  
パラジウム 出来ず

Aについては、ストの終結に関して予測は不能だか過去の例からすれば月内終息の可能性が高いのである」と述べ、月内の利上げを検討する方針を明言した。同氏は「経済指標が想定通りであれば、緩やかな利上げが適切だ」とも表明したことから、月内利上げの可能性が高いのではないか?

### Bについて

開催日に五日に李克強首相は政府活動報告で、二〇一七年の実質国内総生産(GDP)成長率の目標を前年より事实上引き下げ(六・五%前後)とした。成長目標の引き下げは三年連続成長鈍化を認め、構造改革を進める。と述べたことから、景気縮小懸念が台頭するのではないか?

これらを踏まえ、当委員会としては、ベアへ横ばいの見通しを立てた。

ストが長期化し、FRBの利上げも先送りされ、全人代で景気拡大政策的な発言が出た場合、六、〇五〇ドル近辺。いずれかの場合は五、五〇〇ドル付近。両条件が揃わなかつた場合現状からもう一段安の五、七〇〇ドル付近まで下落するとの予想。

以上

議長 橋本健一郎(橋本アルミ) 大阪  
委員 荒井 義明(荒井明商店) 東京  
棚町 祐次(IRユバース) 東京  
角井聰一郎(角井地銅商店) 京都

◇東工取(八日前引、限月四月)  
米ドル トントン  
八日 一九・二五〇 四七  
七日 一九・三〇〇 米ドル  
六日 一九・二五〇 トントン  
五日 一九・二五〇 トントン  
四日 一九・二五〇 トントン  
三日 一九・二五〇 トントン  
二日 一九・二五〇 トントン  
一日 一九・二五〇 トントン

今後の動向であるが、今回のCOMCにおいては、  
A 世界二大銅鉱山のストの終結時期及び  
B 中国 全人代の動向

米ドル トントン  
六日 一九・二五〇 トントン  
五日 一九・二五〇 トントン  
四日 一九・二五〇 トントン  
三日 一九・二五〇 トントン  
二日 一九・二五〇 トントン  
一日 一九・二五〇 トントン